

К 91.9:83

А 39



БИБЛИОГРАФИЧЕСКИЙ



УКАЗАТЕЛЬ

Валерий
АКИМОВ

КОНТРОЛЬНЫЙ ЛИСТОК
СРОКОВ ВОЗВРАТА

КНИГА ДОЛЖНА БЫТЬ
ВОЗВРАЩЕНА НЕ ПОЗЖЕ
УКАЗАННОГО ЗДЕСЬ СРОКА

Коллич. пред. выдач. _____

|

K 91.9:83
А 39

МУНИЦИПАЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ
«БИБЛИОТЕЧНО-ИНФОРМАЦИОННАЯ СИСТЕМА»

Центральная городская библиотека им М.К. Анисимковой
Краеведческий отдел

**Акимов
Валерий Юрьевич**

Библиографический указатель

810 NIZHNEVARTOVSK



455525 1080

НИЖНЕВАРТОВСКОЕ

МБУ «БИС»

ИНВ.№ 196239/2-2-КО

Обязательный
экземпляр

ИНВ.№ 1636 +

г. Нижневартовск
2014 год

ББК 91.9:83

А 39

Акимов Валерий Юрьевич: библиогр. указ. / сост. И.С. Кабанова;
ред. С.Ю. Распопова. – Нижневарговск, 2014. – 32 с.

© МБУ «БИС», 2014

© Кабанова И.С., составление, 2014

Уважаемые читатели!

Предлагаем вашему вниманию библиографическое пособие, посвященное литератору города Нижневартовска Валерию Юрьевичу Акимову.

Указатель включает в себя информацию о книгах, статьях из сборников, журналов и газет за период с 1978 г. по 2014 г. Пособие состоит из двух разделов:

произведения В.Ю. Акимова,
публикации о В.Ю. Акимове.

Указатель составлен на основе библиографических пособий, каталогов, картотек и электронной базы данных Нижневартовской «Библиотечно-информационной системы».

Издание адресовано всем тем, кто интересуется литературной жизнью Нижневартовска.

«Валерия Акимов хорошо помню, как активного участника Новомосковского литературного объединения. Уже тогда в нём явно обозначилась творческая одержимость и явные поэтические задатки.

В 1978 г. Валерий уехал из нашего города в Нижневартовск и с тех пор я ничего не знал о его творчестве. И вот, несколько лет спустя, вижу его первую, а затем и две другие поэтические книги. В этих сборниках я увидел уже другого Акимова. Стихи в них лишены проходных строк и некоторого юношеского косноязычия - они предельно просты и в то же время выразительны. Это, как мне кажется, не упрощённость, а простота, добытая нелёгким трудом автора.

Лично мне по душе активная гражданская и человеческая позиция Акимова. Его гражданская лирика, как никогда сейчас необходима читателю. Моё глубокое убеждение - Валерий Акимов принадлежит к тем поэтам, которые на скачут по верхам, а стараются поглубже копнуть, пошире размахнуться и повыше взлететь в своём поэтическом творчестве».

*Большаков В.А.,
поэт, руководитель Новомосковского
литературного объединения до 1998 г.*

«...последние стихи, которые Валерий Акимов предложил для сборника тульских писателей, укрепили меня в мысли, что автор их вполне достоин быть членом писательского Союза.

Его стихи порадовали меня своей исповедальностью, зрелостью мысли, профессионализмом. А ещё, что для меня важнее всего, следованием традициям отечественной поэзии, её Пушкинско-Некрасовскому духу.

Хочется верить, что он не затеряется в современном поэтическом многоголосии, сумеет найти свой акимовский путь».

*Пахомов В.Ф.,
поэт, ответственный секретарь
Тульского отделения Союза писателей России*

«Валерий Юрьевич Акимов с рукописью книги стихов «Мне повезло» был обсуждён на областном семинаре молодых литераторов и получил положительные оценки творчества. Рукопись отличается

богатством и многообразием содержания, зрелостью и высоким уровнем поэтического мастерства. Рекомендована к изданию».

*Шумский С.Б.,
ответственный секретарь Тюменского
отделения Союза писателей России*

«С творчеством Валерия Акимов я знаком более тридцати лет. На моих глазах происходило творческое взросление поэта, определялась направленность его поэзии на вечные ценности человеческих отношений к Родине, любви к женщине, природе, труду. Постоянный поиск своего места в литературе все эти годы был у Валерия целеустремлённым и верным, поэтому все выпущенные им книги, публикации в периодике, журналах и альманахах никогда не оставались незамеченными как у нас, в Тульской области, так и в Сибирском регионе

Все эти годы не прерывалось моё общение с Валерой, крепкие дружеские связи возникли сами собой, и, надеюсь, продолжатся всю оставшуюся жизнь.

Стихи Валерия Акимов почти всегда автобиографичны, что говорит о смелости поэта, выворачивающего душу перед читателем, верящего, что ему нечего стыдиться в этой жизни, и, в то же время, глубоко лиричны - всё в них обладает и цветом, и вкусом, и запахом - и плеск волны, и шелест листьев берёз и клёнов, и гул в вершинах кедров, когда ветер гнёт к земле более мелкую поросль, и нежный шёпот любящей и любимой женщины».

*Киреев В.В.,
поэт, руководитель Новомосковского
литературного объединения с 1998 г.*

«В советские времена бытовало понятие «рабочий поэт». Подразумевалась не столько принадлежность пишущего к какой-либо рабочей профессии, сколько особое мировосприятие. Мне кажется, Акимов как нельзя лучше соответствует такому определению. Во многих его стихах ощущаются напор, внутренняя сила, они размашисты, нередко угловаты.

Гармоничность, благозвучие - не самая сильная сторона дарова-

ния Акимова. Но мало у кого из югорских поэтов замысел проступает с такой определенностью, а средства выражения столь просты и понятны даже самому неподготовленному читателю».

Луцкий С., писатель

«... его стихи на фоне остальных авторов поразили меня своей напористостью, жизненной правдой, цельностью свежей «отливки», «поковки». И хотя некоторые из них требовали «зачистки» (наждака, шлифовального круга, напильника, надфиля), подкупали они читателя своей цельностью, осязательностью».

Козлов В., писатель

«С именем Валерия Акимова связано создание в Нижневартовске литературного объединения «Замысел», которому в этом году уже восемнадцать лет.

Среди главных тем его творчества - возрождение традиций православия, сохранение исторической памяти и чувства патриотизма в человеке.

С его помощью и при его участии изданы коллективные сборники «Постоянство», «Иван-чай», девять номеров альманаха «Зори Самотлора», в городской газете «Местное время» регулярно публикуется литературная страница «Иван-чай». Все юбилейные книги города не выходят без его стихов, его имя занесено в поэтическую антологию Югры, школьную хрестоматию «Страна без границ». Его стихи неоднократно публиковались в окружном сборнике «Эринтур», «Тюмени литературной», «Литературной России», в городских газетах «Новости Приобья», «Местное время», «Варта». Его имя широко известно в Нижневартовске и районе».

«...Жизненный опыт, широкий кругозор знаний, желание делать добро, жить заботами и тревогами Отечества, позволяют ему писать искренне, искать и находить своеобразные поэтические образы».

Анисимова Маргарита Кузьминична

Автобиография

Родился я 6 сентября 1949 года в г. Сталиногорске Тульской области, по-теперешнему в Новомосковске.

Особо надо сказать о моих родителях: Юрии Семёновиче и Валентине Алексеевне. Их детство пришлось на войну и выросли они, опережая возраст. И папа, и мама работать пошли с пятнадцати лет. Отец отработал на железной дороге 52 года, в одном и том же вагонном депо, так что в его трудовой книжке единственная запись «уволен» - с уходом на пенсию. Мать отдала «железке» 22 года и 16 - советской торговле. Когда отца призвали в армию, его родители забрали меня к себе, чтобы облегчить маме тяжёлую городскую жизнь и избавить меня от казённых дет. яслей. Бабуся приехала на базар со своими деревенскими на грузовой машине, а к вечеру заехала к маме. Мне было 9 месяцев и я тогда приболел. И вот, послав сноху в аптеку, бабушка уехала вместе со мной.

Так на четыре года я стал деревенским. Этого хватило, чтобы потом всю жизнь ощущать свою причастность к крестьянству. В доме дедуси и бабуся жил со своей семьёй их средний сын - дядя Толя. Человек - легенда! Прошедший всю войну в полковой разведке кавалерийской дивизии, освобождавший Варшаву, а потом - курсант Киевского танкового училища, отчисленный по инвалидности из-за фронтовой контузии, о какой никто не знал пятьдесят лет. Я постоянно был рядом со своим дядей Толей, привязался к нему, как сын, а его рассказы стали сюжетами многим стихотворениям. Отец потом очень ревновал. А вообще мне на родственников повезло. О каждом из дядей - тёть можно написать много-много интересного.

Учиться начал я почти с восьми лет. Классы тогда были переполнены - по сорок с лишним человек - из-за перегруженности нашли формальную причину, чтобы не принять в школу: на первое сентября мне не исполнилось ещё семь лет!

Учился я хорошо. По окончании восьмого класса в свидетельстве были почти одни пятёрки, «четвёрки» по пению, труду и географии.

Юность моя прошла в Новомосковском химико-механическом техникуме. Много светлых воспоминаний о родном НХМТ. На это время приходятся и первая любовь, и занятия художественной самодеятельностью (я пел под собственный аккомпанемент на гитаре), и боксёрские тренировки, и выступления на различных соревнованиях

- два раза даже был чемпионом города, выполнив норматив первого спортивного разряда, и лыжные гонки, и стрельба из винтовки и пистолета. Тогда же активно слагал стихи, а начал ещё в школе. Вдруг. Когда учился в пятом классе, случилось полное затмение солнца и после того, как прошла темнота, я выпалил свои первые строчки:

Потемнело небо чистое,
Скрыто солнышко лучистое,
Все лучи его могучие
За луною, как за тучею.

Правда через несколько лет, когда молодая жена с едкой иронией проронила: «Тоже мне, Пушкин!» - сжёг всё написанное.

Вообще-то я хотел быть офицером-пограничником, даже в техникум пошёл, чтобы иметь на всякий случай гражданскую специальность. Но мечте не суждено было сбыться из-за медкомиссии. Это стало первым серьёзным потрясением в жизни, когда судьба дала понять, что не всегда хотеть, значит мочь!

После окончания техникума в 1969 году с профессией техник-механик был направлен в Азербайджан, на открывающийся химический комплекс в г. Сумгаит, однако из-за невозможности смириться с националистическими выпадами местных жителей, стыдясь возвращения домой, уехал на Кольский полуостров в городок на берегу озера Имандра у подножия Хибин. Из г. Апатиты призван был в армию и служить пришлось неподалёку - на финской границе. На заставе впервые запел свои стихи.

После демобилизации в 1972 году и возвращении домой всё закрутилось: работа, институт, женитьба, работа и учёба, дочь Татьяна. В 1975 г., как «наиболее достойный», подписал рапорт 25 съезду КПСС от лица тульских комсомольцев.

В 1978 г. я - инженер-механик, выпускник МХТИ им. Д.И. Менделеева уже в Нижневартовске. Мне повезло, что работа началась на строительстве Белозёрного газоперерабатывающего завода, всё оборудование которого было поставлено из Японии. Два года работал бок о бок с японскими специалистами. В 1980 г. родилась вторая дочь Екатерина. Появилось всё необходимое для жизни: квартира, машина, дача.

С 1982 г., работая начальником отдела ОТ и ТБ объединения «Сибнефтегазпереработка», с общей численностью 30 тысяч человек в 25 предприятиях, разбросанных по всему Западносибирскому При-

обью, изъездил в частых командировках наш регион вдоль и поперёк.

Наступил новый период поэтического вдохновения. Вначале это были авторские песни. В 1987 году я представлял Нижневартовск на первом областном фестивале самодетельной песни. Мои творения использовали в нескольких телевизионных фильмах, а тексты стали публиковать. В начале - многотиражка «Газопереработчик», а с 1991 г. - другие городские газеты.

К 50-летию В.С. Высоцкого в г. Омске вышла самиздатовская книга «Владимир Высоцкий - в песнях и стихах современников», в которой были тексты и моих песен, а к 20-летию Нижневартовска издался в коллективном сборнике «Знамение».

И лёд тронулся, стали выходить авторские книги:

1995 г. - «Полоса отчуждения»

1996 г. - «Хочу успеть»

1997 г. - «Крупницы»

1998 г. - «Земляки»

1999 г. - «Родословная»

2000 г. - «До чего же день хорош»

2002 г. - «В буднях праздники бывают»

2004 г. - «Мне повезло»

2004 г. - «На выдохе»

2005 г. - «День победы»

2007 г. - «Верую»

2008 г. - «Дорогой памяти»

2009 г. - «Перлоассортимутры»

2010 г. - «Сочельник»

2012 г. - «Поэзия жизни»

2013 г. - «Не только нефть на Самотлоре...».

Конечно, в этом большая заслуга и признанных поэтов, с которыми сталкивала жизнь, и собратьев по перу из литобъединения «Замысел», издателей и меценатов, на чьи деньги книги выходят. Фамилии называть не буду, чтобы в запальчивости не пропустить кого-нибудь и ненароком не обидеть заслуженного человека.

Кроме того, я несколько раз участвовал в поэтических семинарах в Тюмени, Нижневартовске, Излучинске, Мегионе. Мои стихи появились в хрестоматии «Страна без границ» и в «Антологии поэзии Югры. 1930-2000 гг.», а также в более чем семидесяти коллективных

сборниках и более чем в четырёх ста публикациях в газетах и журналах.

В 2004 г. совместно с православными прихожанами нижевартовского храма Рождества Христова совершил паломническую поездку в Тобольск на дни Иоанна Тобольского, в результате родилась поэма «Паломник», а в 2006 г. в г. Ханты-Мансийске участвовал в праздновании дней славянской культуры. Открылись они песней на мои слова «Равноапостольным Кириллу и Мефодию - слава!».

В 2012 году в творческом конкурсе ТНК-ВР, в котором приняли участие 560 человек, я стал лауреатом. Диплом и приз получал в Москве.

В 2012 г. на литературном семинаре в Излучинске был рекомендован в Союз писателей России и в этом же году в г. Ханты-Мансийске общим собранием писателей Югры принят в Югорское отделение СПР: 23 - «за», 2 - «против», 9 - воздержались.

27 августа 2013 года овдовел. У меня есть девятнадцатилетняя внучка Катя и шестилетний внук Семён, которых я очень люблю.

С давних пор занимаюсь коллекционированием почтовых марок, монет, автографов известных людей, оловянных солдатиков...

В настоящее время я работаю машинистом по моторным испытаниям моторных топлив в нижевартовском нефтеперерабатывающем объединении. Имею почётное звание «Почётный нефтяник», являюсь «Ветераном труда».

За свою жизнь побывал октябрёнком, пионером, комсомольцем и коммунистом, а на трёхмесячных сборах - офицером.

О планах на будущее говорить не буду, но их - громадье!

Валерий Акимов

І. Произведения В.Ю. Акимова

Отдельные издания

1. Полоса отчуждения: [стихи] / худож. Н. Никиткина. – Нижневартовск: Приобье, 1995. – 34 с.
2. Хочу успеть: [сб. стихов] / ред. Т. Воробьева; худож. В. Агафонов; предисл. М.К. Анисимова. – Нижневартовск: Приобье, 1996. – 127 с.
3. Крупницы. Лирика / худож. Н. Никиткина; ред., вступ. ст. И.В. Кириллов. – Нижневартовск: Приобье, 1997. – 56 с.
4. Земляки: книга о делах и людях Самотлора / худож. Н. Волынец, А. Морозов; худ. ред., вступ. ст. О. Николаев. – Нижневартовск: Приобье, 1998. – 127 с. – Посвящается 70-летию Нижневартовского района.
5. Родословная: сб. стихотворений / худ. ред., вступ. ст. С. Лущкий; худож. Н. Никиткина; фот. В. Полетаев. – Нижневартовск: Приобье, 1999. – 129 с. – Посвящается 200-летию со дня рождения А.С. Пушкина.
6. До чего же день хорош: [сб. стихов] / ред. В. Филиппов; фотохуд. В. Полетаев; предисл. А.Н. Вориошкина. – Нижневартовск: Приобье, 2000. – 64 с.: ил. – Посвящается 20-летию Белозерного ГПЗ.
7. В буднях праздники бывают: [сб. стихов] / ред., вступ. ст. В. Киреев; фот. В. Полетаев. – Нижневартовск: Приобье, 2002. – 95 с.: ил. – Посвящается 30-летию Нижневартовска.
8. Мне повезло: сб. стихотворений / фот. В. Полетаев, М. Давидчик. – Нижневартовск: СПК-ПринтЭкспресс, 2004. – 160 с.: ил., фот.
9. На выдохе: [сб. стихов] / фот. М. Давидчик, В. Полетаев. – Нижневартовск: СПК-ПринтЭкспресс, 2004. – 43 с.: портр.
10. День Победы: сб. стихов. – Нижневартовск: Северный город, 2005. – 48 с.
11. Верую!: сб. стихов / ред. О. Санталова (Косарева); фот.: К.

- Пименов, Н. Денисов. – Нижневартовск: МУ «БИС», 2007. – 44 с.
12. Дорогой памяти: стихи / фот. А. Зайцев. – Нижневартовск: Северный город, 2008. – 62 с.
 13. Перлоассортимутры: стихи / ред. В.Н. Козлов; фот.: В.П. Полетаев, М.М. Давидчик, Ю.В. Ипполитов; фото-коллаж Е.В. Акимова. – Нижневартовск: Северный город, 2009. – 63 с.: фот., ил.
 14. 30 лет Белозерному ГПК / авт. текста В. Акимов; фот. В. Вершинин. – [Б.м.]: ЛенПроект, 2010. – 60 с.: фот. цв.
 15. Сочельник: сб. стихов, поэма / ред. О. Санталова. – Нижневартовск: МБУ «БИС», 2011. – 63 е.: ил.
 16. Поэзия жизни: стихи и поэма / ред. В.Н. Козлов; фот.: В.П. Полетаев, М.М. Давидчик, Е.В. Акимова. – Нижневартовск: Нижневартовский гуманитарный университет, 2012. – 131 с.: фот., фот. цв.
 17. «Не только нефть на Самотлоре...»: стихи / вступ. ст. С. Сметанин; фот.: В.П. Полетаев, М.М. Давидчик. – Нижневартовск: Изд-во Нижневартовского гос. ун-та, 2013. – 116 с.

Публикации в сборниках

18. Памяти барда; Мне повезло!; Охота на щенят: [стихи] // Владимир Высоцкий в песнях и стихах современников. – Омск, 1988. – С. 35; 56, 57.
19. Грусть; Иконы; Мольба; Любовь; Объявление; Молитва: [стихи] // Знамение. – Сургут, 1993. – С. 75-106.
20. «Помню и люблю...»: стихи // Поэзия в работе и сердцах. – Тюмень, 1995. – С. 5-39.
21. Заморозок; Судьба; Весной; Завещание; Снег; Дуб: [стихи] // Постоянство. – Нижневартовск, 1996. – С. 7-12.
22. Монолог фронтовика: стихи // Зори Самотлора. – Екатеринбург, 1997. – С. 29.

23. Крещенский мороз; Самый короткий день; Канун зимы; В зимнем лесу; Весна; Майские холода; Проводы Самотлорских ночей: [стихи] // Нижневартовск-25. – М., 1997. – С. 189-191.
24. Ветераны Нижневартовска: стихи // Тебя я песней прославляю, тебе стихи я посвящаю! – Нижневартовск, 1997. – С. 5.
25. Мой Новомосковский; Тула; Внучка; Тетя; Баба Маша; Стихосложение; Тульская провинция: [стихи] // Такие разные стихи. – Новомосковский, 1997. – С. 32-36.
26. Монолог вахтовика; Нижневартовск - Ханты-Мансийск: [стихи] // Эринтур (Поющее озеро). – М., 1997. – Вып. 2. – С. 174-176.
27. Муравленковский газоперерабатывающий завод 1987-1997: буклет: [сопровождение фотографий стихами В. Акимова]. – М.: Гелис-Студия, 1997. – 22 с.
28. В детстве; Матери; Женщины на танцах в санатории; Почти далекий март; Зеленый плод; Примета безвременья; Забастовка шахтеров; Первомай; Вечернее; Путь к себе; Судьба: [стихи] // Кедровая грива. – Екатеринбург, 1998. – С. 96-100, 263-264.
29. Нижневартовск - Ханты-Мансийск: стихи // Страна без границ. – Тюмень, 1998. – С. 258-259.
30. Мастер; Тула; Религия: [стихи] // Логос. Вып. 1. – Мегион, 1999. – С. 8-9.
31. Признание; День Победы; Мороз; Мастер; Родительский дом; Комнатные цветы; Похолодание: [стихи] // Меня по свету молодость носила... – Екатеринбург, 1999. – С. 109-112.
32. Гимн моей Белозерке: [стихотворение] // 20 лет Белозерному ГПЗ. – Нижневартовский район, 2000. – С. 1.
33. 2000 год; Пасха; Рождество Пресвятой Богородицы: [стихи] // Приношение. – Нижневартовск, 2000. – С. 2.
34. Чтобы быть без отсталых окраин: [стихи] // Управление капитального строительства по застройке Нижневартовского района. 1990-2000. – Нижневартовск, 2000. – С. 15.

35. Возвращение; Воспоминание; Первомай; Тула: [стихи] // На зеленом холме. – Тюмень, 2001. – С. 225-228.
36. Монолог вахтовика; Грусть: [стихи] // Литература Югры. 1930-2000. – М., 2001. – Ч. 1. Поэзия. – С. 184-186.
37. «Неторопливых будней вереница...»; Первый дозор; Погоня; Банный день; Чернотроп; «Я пограничный старый пес...»; Новый год на ПЗ; Прощание; «Бессонница...»; Нас, незрячих щенков, не достала картечь: [стихи] // Голоса. – Нижневартовск, 2001. – С. 35-40, 195
38. В холода: стихотворение // Зори Самотлора. – Екатеринбург, 2002. – Вып. 2. – С. 46.
39. «Вот и зелень леса полиняла...»; Царица-осень; «Опять осенняя брызга...»; «Хоть в годах от юности далек...»; Не судьба ли снова виновата?!; «Сентябровое призванье...»; Закат; «Я люблюсь тайгой не с балкона...»; Крещение; В холода; Конiec зимы; Мне грустно; На приезд Алексия II в Нижневартовск 27 июня 1994 года; Жизнь за народ: [стихи] // Иван-чай. – Екатеринбург, 2002. – С. 9-15.
40. Пусть забудется мартовский холод: [стихи] // Дневник нижевартовского школьника. – М., 2002. – С. [45, 67].
41. 30-летию Нижневартовска; Самотлорские ночи; [стихи] // Город вечной молодости. – М., 2002. – С. 136, 173.
42. «Когда весной приехал в отчий край...»; В мае; Автопосвящение; Дождь; В Туле (1992); Тула; Привычка; 21 декабря 1941 г.: [стихи] // НЛЮ (Новомосковское лит. об-ние). – Тула, 2003. – № 3. – С. 18-20.
43. «В разведке – всю войну...»; Последний ветеран Курской битвы; Автопосвящение; Опять с бесстрастного рассвета; В храме; «Ай да, отчая земляца!...»; «Снова бабье лето позади...»; Осенний ветер: стихи // НЛЮ (Новомосковское лит. об-ние). – Тула, 2003. – № 4. – С. 262-265.
44. Мороз: [стихотворение] // Замысел. – Нижневартовск, 2004. – С. 6.
45. Паломник: поэма // Зори Самотлора. – Нижневартовск,

2004. – Вып. 3. – С. 45-54.

46. Голос из вечности: поэмы // Зори Самотлора. – Нижневартовск, 2005. – Вып. 4. – С. 64-69.
47. День Победы; Защитник Отечества; Великой юбилейной порой; Рассказ фронтовика; После торжественных проводов; Солдат; Старик не спешил; Первомай; Из вечности; «Разгулялись тогда на рассвете...»: [стихи] // Мы помним. – Нижневартовск, 2005. – С. 6-12.
48. Мороз; Новомосковск (бывший Сталиногорск); НХМТ (Новомосковский химико-технологический техникум); Новомосковску-75; Сенокос; Друзьям: стихи // НЛО (Новомосковское лит. об-ние). – Тула, 2005. – № 5. – С. 267-270.
49. В марте: стихотворение // Эринтур (Поющее озеро). – Екатеринбург, 2006. – Вып. 11. – С. 240.
50. «В работе мизер лишь прошли...»: стихотворение // Нефтяной комплекс России. – М., 2006. – С. 73.
51. Куют районы славу округам: стихотворение // Судьба Югры – моя судьба. – Нижневартовск, 2006. – С. 5.
52. Павлу Алексеевичу Белову и его конникам; 10 декабря 2005 года; Граница; Последнее свидание; Обида: [стихи] // НЛО (Новомосковское лит. об-ние). – Тула, 2006. – № 6. – С. 276-278.
53. Равноапостольным Кириллу и Мефодию слава!: [стихи] // Всероссийские Дни славянской письменности и культуры (22-24 мая; Ханты-Мансийск). – Ханты-Мансийск, 2006. – С. 2.
54. Равноапостольным Кириллу и Мефодию; Отче Гермогене; «Когда у друга...»; Крестьянин: [стихи] // Зори Самотлора. – Нижневартовск, 2006. – Вып. 5. – С. 11-14.
55. Сторож: стихотворение // Самотлор. – Нижневартовск, 2006. – Вып. 1. – С. 266.
56. Вдохновитель столько песен...: [стихотворение] // Нижневартовск. Прогулки по городу. – Нижневартовск, 2007. – С. [88].

57. Сентябрьское призвание; Монолог вахтовика; Грусть; «Теплый день был ярко светел...»; Утро: [стихи] // «Я природой живу и дышу, вдохновенно и просто пишу...». – Ханты-Мансийск, 2007. – С. 84-85.
58. Царица – осень; «Опять осенняя брюзга...»; «Хоть в годах...»; Не судьба ли снова виновата?!; «Я люблюсь тайгой не с балкона...»: стихи // НЛО (Новомосковское лит. об-ние). – Тула, 2007. – №7. – С. 217-218.
59. «Даже сильных ...»; Юбилейное; Подругам; «А сегодня нам...»; «Осени вся непогодь к лицу...»; Объяснение в любви; Первопроходцам Самотлора: [стихи] // Зори Самотлора. – Нижневартовск, 2008. – Вып. 7. – С. 20-23.
60. Исповедь; Праведница; «Душе – страданье через плоть...»; Предпасхальный вечер: стихи // НЛО (Новомосковское лит. об-ние). – Тула, 2008. – № 8. – С. 336-337.
61. «Истерзали душу поражения...»; Судьба; Граница; Предположение; Последнее свидание; День скорби; Уводит в память – в прошлое тропинка: стихи // Под Северным небом. – Екатеринбург, 2008. – С. 211-213.
62. Часовня: [стихотворение] // Замысел: городское литературное объединение – 15 лет. – Нижневартовск, 2009. – С. 22.
63. Часовня: [стихотворение] // НЛО (Новомосковское лит. об-ние). – Тула, 2009. – № 9. – С. 394-395.
64. «Отыграло бабье лето...»: [стихотворение] // Чаша круговая. – Екатеринбург, 2009. – № 8. – С. 188-189.
65. День Победы; Защитник Отечества; В разведке всю войну; Как нет дорог без подорожника; Неприметная деревня; Снова я в окружении; Бессмертию: [стихи] // Зори Самотлора. – Нижневартовск, 2010. – Вып. 8. – С. 54-57.
66. «Иней выбелил болото...»; Без тебя: [стихи] // Эринтур (Поющее озеро). – Ханты-Мансийск, 2010. – Вып. 15. – С. 249.
67. Нягань: [стихотворение] // Там, где Иртыш обнимается с Обью. – Ханты-Мансийск, 2010. – С. 82.

68. Время: [стихотворение] // Зори Самотлора. – Нижневартовск, 2012. – Вып. 10. – С. 13.
69. О Южном Балыке; О нас; «Мы живем без пальбы и погонь...»: [стихи] // СИБУР Южно-Балыкский ГПК. История развития и побед: 35 лет. – Новосибирск, 2012. – С. 45, 52, 76.
70. Тула; «Ай, да отчая земляца!..»; «Луговые опять...»; «Неторопливых будней вереница...»; Погоня; «Я пограничный старый пес...»; Матери; «Уводит память...»; Мастер; Прощание; На похоронах; «Я спешу сюда от суеты...»; Русский язык: [стихи] // Высокие широты. – Екатеринбург, 2013. – С. 186-191.
71. [Стихи] // Чаша круговая. – Екатеринбург, 2013. – № 12. – С. 86-87.
72. Великая, умела быть простой: [стихотворение] // Зори Самотлора. – Нижневартовск, 2013. – Вып. 11. – С. 59. – Посвящается Светлой памяти Маргариты Кузьминичны Анисимковой.
73. Волейбольный клуб «Самотлор»: [стихотворение] // Нижневартовск: четверть века с большим волейболом: Самотлор. – Нижневартовск, [Б.г.]. – С. 35.
74. Стихи // НЛО (Новомосковское лит. об-ние). – Тула, 2014. – № 12.
75. Стихи // День прилета вороны. – Нижневартовск, 2014. – С. 14.
76. Маргарита Кузьминична Анисимкова в моей жизни // Шатиловские чтения: материалы XV краеведч. конф., 25 апр. 2014 г. – Нижневартовск, 2014. – С. 208-212.
77. Вместе – двадцать лет! // Зори Самотлора. – Нижневартовск, 2014. – Вып. 12. – С. 11-12. – Посвящается 20-летию юбилею литературного объединения «Замысел».

Публикации в периодических изданиях

78. Карусель: [стихи] // Газопереработчик. – 1988. – 5 июля. – С. [6].
79. Завоеватели; Памяти барда; Перестройка: [стихи] // Газопереработчик. – 1989. – 3 окт. – С. [2].
80. Монолог Волчонка; Без тебя; Стучу: [стихи] // Газопереработчик. – 1990. – 24 июля. – С. [2].
81. Мне повезло; Так мне и надо; Объявления: [стихи] // Газопереработчик. – 1991. – 11 июня. – С. [2].
82. Монолог брошенного пса; Вопреки; Жизнь: [стихи] // Газопереработчик. – 1991. – 19 сент. – С. [2].
83. В городе юности; Соседка; Расставание; Мольба; Объявление; Путь в Эрмитаж; Иконы: [стихи] // Варта. – 1991. – 5 окт. – С. 3. – (Субботний вечер).
84. Детство: [стихи] // Газопереработчик. – 1992. – 7 янв. – С. [2].
85. Ваучер; Приватизация: [стихи] // Варта. – 1993. – 3 июня. – С. 3.
86. Признание; На танцах в санатории; Соседка; Любовь: [стихи] // Новости Приобья. – 1993. – 9 июня. – С. 7.
87. Борьба; Автопосвящение; Ревность; Друзья поневоле; Нечаянная радость: [стихи] // Варта. – 1993. – 28 авг. – С. 3.
88. Валерий Акимов: «Я каждый раз пишу диктант, который шепчет бог на ухо»: [стихи] // Новости Приобья. – 1994. – 11 мая. – С. 3.
89. Завоеватели; Предостережение; Религия; Огонь: [стихи] // Варта. – 1994. – 16 нояб. – С. 7.
90. Канатная дорога; Чегемское ущелье; Полоса неудач; Моя поэзия; Город юности; Пограничье: [стихи] // Новости Приобья. – 1994. – 18 авг. – С. 3.
91. Мой дядя; Мороз; Напрасный снег: [стихи] // Новости Приобья. – 1994. – 2 дек. – С. 3.

92. Снег в сентябре; Сорок пять; Пост: [стихи] // Газопереработчик. – 1994. – 1 нояб. – С. [2].
93. В Ясной Поляне; Снег в сентябре; Сорок пять: стихи // Тюмень литературная. – 1995. – № 1. – С. 4.
94. Весна в Железноводске; Новое прочтение тургеневского романа «Отцы и дети»: [стихи] // Варта. – 1995. – 1 апр. – С. 3.
95. Влюбленность; Первый поцелуй; Радость жизни: [стихи] // Местное время. – 1995. – 22 апр. – С. 6. – («Иван-чай»: литературная страничка).
96. Возвращение; Защитник Отечества; Дед Алексей; Тебе: [стихи] // Новости Приобья. – 1995. – 16 февр. – С. 3.
97. Знакомьтесь: Валерий Акимов: [стихи] // Местное время. – 1995. – 14 янв. – С. 7.
98. Объявление; Без тебя; Нечаянная радость; Соседка; Парадокс: [стихи] // Югра. – 1995. – № 7. – С. 41.
99. Осенью в лесу; «Луговые опята...»; «Укачали пути Самотлора...»: [стихи] // Новости Приобья. – 1995. – 3 окт. – С. 3.
100. Первый весенний цветок; Потепление зимой; Конец бабьего лета; Бессонница; Исцеление; Прощание с юностью: [стихи] // Новости Приобья. – 1995. – 18 июля. – С. 3.
101. Предпасхальный вечер; Рассказ орденоносца; Встреча: [стихи] // Новости Приобья. – 1995. – 25 мая. – С. 3.
102. Про одного знакомого мужчину сказали, мол, восторженный поэт: представляем поэта Валерия Акимова: [стихи] // Варта. – 1995. – 21 окт. – С. 3.
103. Ревность; Мольба; Дебют: [стихи] // Югра. – 1995. – № 10. – С. 37.
104. Самотлорские ночи: [стихотворение] // Варта. – 1995. – 27 июня.
105. Смятение; Безучастие; Мои стихи; Застава в горах; Хандра; Осенью: [стихи] / вступ. ст. Т. Широниной // Варта. – 1995. – 23 февр. – С. 3. – (Гость номера).

106. Автопосвящение: [стихи] // Югра. – 1996. – № 11. – С. 34.
107. «Все мы из детства...»: [стихотворение] // Югра. – 1996. – № 8. – С. 40. – (Поэзия).
108. Зеленый плод; «На вкус и цвет...»: [стихи] // Местное время. – 1996. – 6 апр. – С. 7. – («Иван-чай»: литературная страничка).
109. Иван-чай; Похмелье: [стихи] // Местное время. – 1996. – 16 янв. – С. 7. – («Иван-чай»: литературная страничка).
110. Общение; Современность: [стихи] // Варта. – 1996. – 29 авг. – С. 3. – (Тусовка).
111. Письмо; Маляры; Лежащий камень; Белая ночь; Вечер творчества: [стихи] // Новости Приобья. – 1996. – 26 марта. – С. 3.
112. Прощание с юностью: стихи // Югра. – 1996. – № 5. – С. 31.
113. Проводы Сомотлорских ночей; Белая ночь: стихи // Местное время. – 1996. – 3 июля. – С. 7. – («Иван-чай»: литературная страничка).
114. Хочу успеть: [стихи из сб.] / вступ. слово С. Луцкого // Новости Приобья. – 1996. – 6 нояб. – С. 3.
115. Чугунная баба; Укус; Чистый четверг: стихи // Местное время. – 1996. – 4 июня. – С. 7. – («Иван-чай»: литературная страничка).
116. Ветераны Нижневартовска: стихи // Вестник культуры. – 1997. – № 7. – С. 26; Варта. – 1999. – 22 апр. – С. 3.
117. «Жить привычно в тревоге...»; Февраль: [стихи] // Местное время. – 1997. – 15 июля. – С. 5.
118. Забастовка шахтеров; Солдат; На Западе; После дачного сезона: [стихи] // Тюмень литературная. – 1997. – № 3. – С. 6.
119. Конец лета; В детстве; Первомай; Добрая примета; Весенние парадоксы; Неожиданное знакомство: [стихи] // Новости Приобья. – 1997. – 17 сент. – С. 3.
120. Крупицы: [стихи из сб.] / вступ. ст. И. Кириллова // Варта. – 1997. – 19 июля. – С. 3.
121. Любовь: стихи // Югра. – 1997. – № 1-2. – С. 53.

122. Маска, я тебя знаю: [портреты земляков] // Варта. – 1997. – 1 янв. – С. 3.
123. Мои стихи // Тюмень литературная. – 1997. – № 6. – С. 6. – (Поэзия Югры).
124. Стихи из сборника «Хочу успеть» / вступ. ст. М.К. Анисимовой // Нефтяник. – 1997. – № 8. – С. 10.
125. Теперь мой путь и в непогоду светел: стихи из сб. «Крупницы» и «Хочу успеть» // Местное время. – 1997. – 13 авг. – («Иван-чай»: литературная страничка).
126. Мать: из поэтической тетради // Газопереработчик. – 1998. – 25 нояб. – С. 2-3.
127. На приезд Алексея II в Западную Сибирь: [стихи] // Новости Приобья. – 1998. – 24 сент. – С. 3. – (На конкурс «Храму посвящается»).
128. Первый поцелуй; Начало влюбленности; Противоречия: [стихи] // Местное время. – 1998. – 14 апр. – С. 7. – («Иван-чай»: литературная страничка).
129. Похолодание; Мольба; Утрата: [стихи] // Местное время. – 1998. – 10 июня. – С.
130. Частушки местного Омара Хайяма: [о сб. «Земляки»] // Варта. – 1998. – 16 сент. – С. 6. – («Иван-чай: литературная страничка»)
131. Воспоминание: стихи // Местное время. – 1999. – 19 июня. – С. 6. – («Иван-чай: литературная страничка»).
132. 8 марта – Женский день: [стихотворение] // Местное время. – 1999. – 6 марта. – С. 1.
133. На промысле; Смутное время; После дачного сезона; Добрая примета; Конец лета; Возвращение; Признание; Старение; Женщины в доме отдыха; Акrostих: [подборка стихов к 50-летию автора] // Местное время. – 1999. – 26 авг. – С. 5. – («Иван-Чай»: литературная страничка).
134. Нижневартовск – Ханты-Мансийск: [стихи, включенные в литературную хрестоматию] // Варта. – 1999. – 3 апр. – С. 3.

135. Осеннее утро; В октябре: [стихи] // Местное время. – 1999. – 2 дек. – С. 6. – («Иван-Чай»: литературная страничка).
136. Отчий дом; Встреча: [стихи] // Литературная Россия. – 1999. – 25 июня. – С. 7.
137. Отчий дом; Встреча; Зимой: [стихи] // Местное время. – 1999. – 16 янв. – С. 6. – («Иван-чай»: литературная страничка).
138. Песня любви: стихи // Местное время. – 1999. – 1 апр. – С. 6. – («Иван-чай»: литературная страничка)
139. Портрет Пушкина: [стихотворение] // Варта. – 1999. – 5 июня. – С. 4-5.
140. Это вы не проходили?; Мороз; Утро: [стихи] // Новости Приобья. – 1999. – 29 апр. – С. 3.
141. «Вот и снова меня ты встретил...»: [стихотворение] // Новомосковская правда. – 2000. – 21 нояб. – С. 3.
142. Куют районы славу округам: стихи // Нижневартровский район: спец. вып. газ. «Новости Приобья». – 2000. – С. 1.
143. «Сейчас, когда нет юношеской злости...»; Плач; Танго; Не нажили богатства: [стихи] // Торговая газета. – 2000. – 22 сент. – С. 3.
144. Стихи // Местное время. – 2000. – 18 июля. – С. 5.
145. МУ «БИС» г. Нижневартовска посвящается: [стихотворение] // Моя библиотека. – 2001. – № 2. – С. 26.
146. На промысле: стихи // Местное время. – 2001. – 1 сент. – С. 5.
147. Первый снег: [стихотворение] // Местное время. – 2001. – 13 окт. – С. 7.
148. Расставание: [стихотворение] // Местное время. – 2001. – 7 авг. – С. 6.
149. Сила печати; Груздь: [стихи] // Местное время. – 2001. – 26 сент. – С. 7. – («Иван-чай»: литературная страничка).
150. Гимн Югре; «Пусть забудется мартовский холод...»; 30-летию Нижневартовска: [стихи] // Местное время. – 2002. – 15 июня. – С. 8.

151. Застава в горах; Бессонница: [стихи] // Местное время. – 2002. – 8 мая. – С. 8.
152. Мороз; Похолодание; Комнатные цветы: [стихи] // Тюмень литературная. – 2002. – № 1. – С. 5. – (Нижевартовску-30 лет).
153. Почти быть; Завистник; Мне грустно; В Туле: [стихи] // Местное время. – 2002. – 20 июля. – С. 7.
154. Горечь: стихи // Местное время. – 2003. – 7 июня. – С. 10.
155. Одиночество: [стихотворение] // Варта. – 2003. – 30 окт. – С. 12.
156. Это все о ней: посвящение М.К. Анисимковой в стихах // Местное время. – 2003. – 19 апр. – С. 6. – («Иван-чай»: литературная страничка).
157. Автопосвящение // Местное время. – 2004. – 27 марта. – С. 7.
158. «Ай, да отчая земляца!...»; «Снова бабье лето позади...»: [стихи] // Местное время. – 2004. – 10 февр. – С. 8.
159. Баллада о друге: Полетаеву Владимиру Павловичу // Местное время. – 2004. – 26 авг. – С. 2.
160. Вахтовик: стихотворение // Варта. – 2004. – 25 сент. – С. 9.
161. Весь я; Народ; Сергей Радонежский: [стихи] // Глаголь. – 2004. – № 4-5. – С. 15.
162. Ветераны Нижневартовска: [стихи] // Местное время. – 2004. – 10 марта. – С. 6.
163. Иоанну Тобольскому; В Тобольск; В Софийском соборе; Аллилуйя; В Покровском храме; Звонари; Константину Пименову; Семинаристы; Иоанно-Введенский женский монастырь; В Абалакском мужском монастыре: [стихи] // Новости Приобья. – 2004. – 19 авг. – С. 4.
164. Матери; День пограничника; «В разведке всю войну...»; «Бегут года...»; «О ветеранах Великой Отечественной...»: [стихи] // Местное время. – 2004. – 29 мая. – С. 7.
165. Марш Ассоциации строителей: [стихотворение] // Строитель Нижневартовска. – 2004. – 5 авг. – С. 1.

166. Мороз: [стихотворение] // Местное время. – 2004. – 30 июля. – С. 8.
167. О ветеранах Великой Отечественной войны: [стихотворение] // Новости Приобья. – 2004. – 8 мая. – С. 1.
168. Придите и увидите: В Свято-Успенской Почаевской лавре: [стихи] // Новости Приобья. – 2004. – 25 нояб. – С. 4.
169. Сторож: [стихотворение] // Варта. – 2004. – 27 нояб. – С. 12.
170. Голос из вечности: отрывок из поэмы // Твоя компания. ТНК-ВР. – 2005. – № 8. – С. 39. – (60-летию Победы посвящается).
171. Голос из вечности: [поэма] // Новости Приобья. – 2005. – 16 апр. – С. 3.
172. Паломник: поэма // Местное время. – 2005. – 21 янв. – С. 6.
173. Баба Маша: стихи // Российский писатель. – 2006. – 18 окт. – С. 2.
174. Возвращение: стихи // Варта. – 2006. – 25 окт. – С. 5.
175. Отче Гермогене: [стихи] // Новости Приобья. – 2006. – 17 июня. – С. 2.
176. Первая из всех: стихи // Местное время. – 2006. – 2 сент. – С. 7.
177. Тридцатипятилетие: стихотворение // Местное время. – 2006. – 27 дек. – С. 8.
178. Вячеслав Танкеев достоин быть почетным гражданином Нижневартовска! // Местное время. – 2007. – 9 февр. – С. 6.
179. Объяснение в любви: [стихотворение] // Новости Приобья. – 2007. – 7 июля. – С. 3.
180. Признание в любви; Лесорубы; Куют районы славу округам; Огни на Вахе; В холода; Судьба; Факел; Дни и ночи; Нижневартовск – Ханты-Мансийск; «До утра пусть потерпит работа...»: [стихи] // Новости Приобья. – 2007. – 9 окт. – С. 5.
181. Проводы Самотлорских ночей: [стихотворение] // Местное время. – 2007. – 14 июня. – С. 1.
182. 10 декабря: [стихотворение] // Местное время. – 2008. –

- 10 дек. – С. 1.
183. Дни и ночи; «До чего же день хороший...»; Феврالي: [стихи] // Твоя компания. – 2008. – № 8. – С. 38.
184. Новогодняя вахта; Новогоднее: [стихотворение] // Твоя компания. – 2008. – № 12. – С. 38.
185. «Промозглый ветер дул с остервененьем...» [стихотворение] // Курорт Белокуриха. – 2009. – 7 мая. – С. 2.
186. Судьба; Наш «День пограничника»; День победы; Ожидание; Предновогоднее утро; В разлуке: [стихи] // Местное время. – 2009. – 12 сент. – С. 7.
187. «А мы расставались...»; Признание: [стихи] // Новости Приобья. – 2010. – 2 февр. – С. 6.
188. Пасха; «Нет сегодня ветра егозистого...»; «Волнует душу благовест...»: [стихи] // Новости Приобья. – 2010. – 3 апр. – С. 6.
189. Стихи о Нижневартовском районе // Новости Приобья. – 2010. – 29 мая. – С. 7.
190. Летний день: [стихотворение] // Новости Приобья. – 2010. – 14 авг. – С. 6.
191. «Мы со Смирновым не дружили...»: [стихотворение] // Литературный Нижневартовск. – 2010. – № 7. – С. 6.
192. Югра: [стихотворение] // Новости Приобья. – 2011. – 22 янв. – С. 5.
193. Пожелания любви; Югра: [стихи] // Новости Приобья. – 2011. – 22 февр. – С. 6.
194. Все – на выборы!: [стихотворение] // Новости Приобья. – 2011. – 15 февр. – С. 7.
195. Югра: [стихотворение] // Литературный Нижневартовск: газета Содружества писателей Нижневартовска. – 2011. – № 8. – С. 2.
196. День Победы; Тоска; Неподражаемый пример; Снегопад: [стихи] // Новости Приобья. – 2011. – 26 апр. – С. 5.

197. Граница: [стихотворение] // Литературный Нижневартовск: газета Содружества писателей Нижневартовска. – 2011. – № 9. – С. 4.
198. Награда; Нюра из автобата; Мечь; Победители: [стихи] // Новости Приобья. – 2011. – 7 мая. – С. 3.
199. Поэты нового города заявили о себе с газетной полосы // Местное время. – 2011. – 8 июля. – С. 7.
200. Юбилей: [стихотворение] // Местное время. – 2012. – 6 апр. – С. 8. – («Иван-чай»: литературная страница) – Стихотворение посвящено юбилею города Нижневартовска.
201. Юбилей: [стихотворение] // Югра. – 2012. – № 3. – С. 96.
202. День нефтяника: [стихотворение] // Варта. – 2012. – 1 сент. – С. 3.
203. День скорби. Мастер: [стихи] // Новости Приобья. – 2012. – 10 нояб. – С. 7.
204. Я спешу сюда от суеты; Грусть; Матери; Русский язык: [стихи] // Автограф. – 2012. – янв.-март. – С. 91.
205. Стихи // Автограф. – 2012. – июль- сент. – С. 91.
206. Паломник [поэма] // Второй Петербург. – 2013. – янв.-февр.-март. – С. 221.
207. Анисимковой М.К.: [стихотворение] // Варта. – 2013. – 18 мая. – С. 3.
208. Анисимковой М.К.: [стихотворение] // Местное время. – 2013. – 18 мая. – С. 6.
209. Самотлорские ночи: [стихотворение] // Местное время. – 2013. – 11 июня. – С. 2.
210. День прилета вороны: [стихотворение] // Новости Приобья. – 2013. – 6 авг. – С. 7.
211. Одиночество: [стихотворение] // Местное время. – 2013. – 16 нояб. – С. 7. – («Иван-чай»: литературная страничка: спецвып. посвящен памяти М.К. Анисимковой)
212. Мой первый слушатель стихов; Живым надо жить; Сорок дней; Беда; Рок; Я и ты: [стихи] // Новости Приобья. – 2013. –

- 16 нояб. – С. 7. – Литературная страница.
213. «Принаряжены ели...»: [стихотворение] // Местное время. – 2013. – 10 дек. – С. 1. – Стихотворение ко дню рождения округа.
214. Новогодняя вахта: [стихотворение] // Панорама Западной Сибири. – 2013. – 25 дек. – С. 8.
215. Полетаевой Раисе Фёдоровне: [стихотворение] // Местное время. – 2014. – 1 март. – С. 12.
216. Буровая бригада, ставшая дружной семьей // Местное время. – 2014. – 9 марта. – С. 6. – О В.П. Полетаеве.
217. И в разведку я с тобой пойду // Местное время. – 2014. – 25 марта. – С. 7. – О В.В. Агафонове.
218. О хантыйском народе: [стихи] // Местное время. – 2014. – 4 апр. – С. 8. – («Иван-чай»: литературная страница).
219. Моя родная белозерка // Местное время. – 2014. – 26 апр. – С. 6.
220. Советские гранёные стаканы: [стихотворение] // Местное время. – 2014. – 13 мая. – С. 8.
221. «Великая умела быть простой...» // Местное время. – 2014. – 14 мая. – С. 8: фот.
222. Хантейский цикл: [стихи] // Новости Приобья. – 2014. – 13 мая. – С. 7.

II. Публикации о В.Ю. Акимове

223. Широина, Т. И орден Андрея Первозванного: встречи с чудом // Варта. – 1992. – 22 февр. – С. 3.
224. Смирнов, Н.П. Дебют барда Валерия Акимова // Нефтяник. – 1995. – 28 окт. – С. 3. – (Творчество).
225. Мицлер, О. Через тернии рынка к читателям // Местное время. – 1996. – 25 июля. – С. 5.
226. Кириллов, И. Будем жить!: Валера // Местное время. – 1997. – 28 июня. – С. 8.
227. Кириллов, И. «Крупичи» // Варта. – 1997. – 19 июля. – С. 3. – (Минуты для себя).
228. С юбилеем, друг!: [поздравление журналистов с 50-летием] // Газопереработчик. – 1999. – 8 сент. – С. 4.
229. Казанова, Н. «До чего же день хорош»: [новый сборник стихов В. Акимова] // Варта. – 2000. – 14 июля. – С. 1.
230. Луцкий, С. У Акимова – свой голос // Новости Приобья. – 2000. – 26 февр. – С. 3.
231. Воробьева, Т. Вот это читатель! // Моя библиотека. – 2001. – № 2. – С. 11.
232. Валерий Юрьевич Акимов: [страницы биографии] // Иванчай. – Екатеринбург, 2002. – С. 9.
233. Валерий Юрьевич Акимов: [биогр.] // Замысел: юбилейный буклет лит. об-ния. – Нижневартовск, 2004. – С. 6.
234. Волкова, М. Поэт и строители: всем повезло // Строитель Нижневартовска. – 2004. – 20 мая. – С. 3.
235. Луцкий, С. Дань уважения и памяти // Новости Приобья. – 2005. – 6 авг. – С. 3.
236. Что общего у нефтяника, школьницы и йога? // Местное время. – 2005. – 8 нояб. – С. 8.
237. Итоги конкурса «Война народная»: [3-е место за поэму «Голос из вечности»] // Новости Приобья. – 2005. – 10 дек. – С. 7.

238. [По итогам конкурса, на лучший рассказ о войне, В. Акимов занял 1 место] // Твоя компания. ТНК-ВР. – 2006. – № 4. – С. 2.
239. Мальков, В. Валерий Акимов – юморист октября // Местное время. – 2007. – 3 нояб. – С. 3.
240. Талипова, А. Верный друг и помощник газеты // Новости Приобья. – 2007. – 30 окт. – С. 1.
241. Названы лучшие произведения [среди них В. Акимова] // Новости Приобья. – 2008. – 3 июля. – С. 7.
242. Талипова, А. Коллекция для души // Новости Приобья. – 2008. – 24 июля. – С. 7.
243. Валерий Юрьевич Акимов: [биогр.] // Замысел: городское литературное объединение – 15 лет. – Нижневартовск, 2009. – С. 22.
244. Кузьмина, А. Он воспекает простых работяг / А. Кузьмина, М. Анисимова, В. Козлов // Местное время. – 2009. – 12 сент. – С. 7. – («Иван-чай»: литературная страница).
245. Пименова, Наталия. Нужно строго соблюдать ценности компании // Нефтяник. – 2011. – 3 сент. – С. 9.
246. Лауреаты конкурса получили награды // Панорама ТНК-ВР. – 2011. – 21 февр. – С. 1.
247. Казанова, Наталья. Довожу дело до конца // Местное время – 2012. – 29 февр. – С. 6.
248. Иштубаева, Е. Как Акимовы корпоративные ценности укрепляли // Панорама ТНК-ВР. – 2012. – 7 март. – С. 3.
249. Московская Патриархия. 09 июня 2012 г. [Благодарственное письмо] // Из личного архива В.Ю. Акимова.
250. Богушева, Л. Поставить автограф под своим делом – оставить след в истории // Новости Приобья. – 2012. – 10 дек. – С. 5.
251. Иштубаева, Е. Нефтяник и поэт // Панорама ТНК-ВР – 2013. – 27 марта. – С. 7-8.
252. Козлов, В. Ничего не забывается, если на душу легло // Местное время. – 2013. – 3 авг. – С. 8.

253. Карамышева, А. Звучали песни и стихи // Новости Приобья. – 2013. – 3 авг. – С. 6. – Творческий вечер.
254. Козлов, В. Ничего не забывается, если на душу легло // Новости Приобья. – 2013. – 6 авг. – С. 5.
255. Субботина, М. Земляка поддержали. Творчеством // Местное время. – 2014. – 14 февр. – С. 7. – (Молодежная тусовка: спецвыпуск; № 26 (13105)).
256. Страбыкин, А. За Руслана болела вся Югра // Новости Приобья. – 2014. – 11 февр. – С. 5. – Фот. из архива Валерия Акимова.
257. Петрова, О. «Мы с тобою родственные души...» // Варта. – 2014. – 8 марта. – С. 2.
258. Черепанова, И. О Самотлоре говорили на языке поэзии // Местное время. – 2014. – 21 июня. – С. 3.

Библиография

259. Акимов Валерий Юрьевич: библиогр. указ. / сост. Н. Денисов; под ред. П. Симановича. – Нижневартовск: Приобье, 1999. – 16 с.
260. Акимов Валерий Юрьевич // Писатели города Нижневартовска: биобиблиогр. указ. – Екатеринбург, 2000. – С. 22-25.
261. Акимов Валерий Юрьевич // Нижневартовск литературный: биобиблиогр. указ. – Екатеринбург, 2008. – С. 9-12.
262. Акимов Валерий Юрьевич: библиогр. указ. / Центральная городская библиотека, Отдел краеведения; сост. В.С. Ваныужина; ред. Л.Е. Ковалева. – Нижневартовск: МУ «БИС», 2009. – 36 с.

Именной указатель

- Агафонов В. 2
Акимова Е.В. 13, 16
Анисимкова М.К. 2, 124, 244
Богушева Л. 250
Ванюжина В.С. 262
Вершинин В. 14
Волкова М. 234
Волынец Н. 4
Вориопкина А.Н. 6
Воробьева Т. 2, 231
Давидчик М.М. 8-9, 13, 16-17
Денисов Н. 11, 259
Зайцев А. 12
Ивлева И.Е. 262
Ипполитов Ю.В. 13
Иштубаева Е. 248, 251
Казанова Н. 229, 247
Карамышева А. 253
Киреев В. 7
Кириллов И.В. 3, 120, 226, 227
Ковалева Л.Е. 262
Козлов В.Н. 13, 16, 244, 252, 254
Кузьмина А. 244
Луцкий С. 5, 114, 230, 235
Мальков В. 239
Мицлер О. 225
Морозов А. 4
Никитина Н. 1, 3, 5
Николаев О. 4
Петрова О. 257
Пименов К. 11
Пименова Н. 245
Полетаев В.П. 5-9, 13, 16-17
Санталова (Косарева) О. 11, 15
Симанович П. 259
Сметанин С. 17
Смирнов Н.П. 224
Страбыкин А. 256
Субботина М. 255
Талипова А. 240, 242
Филиппов В. 6
Черепанова И. 258
Широнина Т. 105, 223

Содержание

Автобиография	7
I. Произведения В.Ю. Акимова	11
Отдельные издания	11
Публикации в сборниках	12
Публикации в периодических изданиях	18
II. Публикации о В.Ю. Акимове	28
Библиография	30
Именной указатель	31

BIS NIZHNEVARTOVSK



'4588251080'



МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ
«БИБЛИОТЕЧНО-ИНФОРМАЦИОННАЯ СИСТЕМА»
ЦЕНТРАЛЬНАЯ ГОРОДСКАЯ БИБЛИОТЕКА
КРАЕВЕДЧЕСКИЙ ОТДЕЛ

Нижевартовск
2014 г.